

ABSTRAK

SITI MUNFARIDAH 1340110008, Metode Dakwah *Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan* para Remaja Di Desa Mlekang Kecamatan Gajah Kabupaten Demak, Program S.1 Dakwah dan Komunikasi Program Studi Bimbingan Konseling Islam (BKI) IAIN Kudus, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) Untuk mengetahui pelaksanaan metode dakwah *Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan* pada remaja di Desa Mlekang Gajah Demak, 2) Untuk mengetahui respon remaja terhadap pelaksanaan dakwah *Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan* di Desa Mlekang Gajah Demak, 3) Untuk mengetahui metode dakwah *Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan* pada remaja dapat mempengaruhi perubahan remaja di Desa Mlekang Gajah Demak

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang dilakukan melalui wawancara terkait metode dakwah *Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan* di Desa Mlekang Gajah Demak, mengenai mengetahui pelaksanaan metode dakwah *Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan* pada remaja di Desa Mlekang Gajah Demak, kemudian observasi dan dokumentasi. Setelah penelitian memasuki objek penelitian yakni Desa Mlekang Kecamatan Gajah Kabupaten Demak, sumber data diperoleh dari remaja putra dan putri dari kalangan IRMAS, IPNU-IPPNU, karang taruna dan jami'iyah yasin dan tahlil serta kepala desa dan perangkat desa Mlekang, Ustadz, Kiyai dan Sesepuh desa Mlekang. Aktivitas yang dilakukan terkait dengan pelaksanaan dakwah *Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan* di Desa Mlekang Gajah Demak.

Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Bahwa pelaksanaan metode dakwah *Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan* di Desa Mlekang Gajah Demak, untuk remaja putri dilaksanakan setiap hari Ahad malam Senin dan remaja putra dilaksanakan setiap hari Rabu malam Kamis. Situasi kegiatan keagamaan semula dalam pengetahuan keagamaan termasuk masih rendah setelah mengikuti kegiatan keagamaan pengalaman dan pengetahuan remaja menjadi bertambah terutama dalam tingkat religiusitas. 2) Pelaksanaan metode dakwah *Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan* di Desa Mlekang Kecamatan Gajah Kabupaten Demak dilaksanakan oleh *da'i* dan tokoh agama dilakukan dengan cara bermusyawarah antar kelompok masyarakat. Seperti diadakannya perkumpulan RT dan jami'iyah bapak ibu serta pemuda yang berisi tanya jawab antar *da'i* dan *mad'u* dalam satu permasalahan dapat menemukan solusi dari permasalahan yang dihadapi masyarakat Desa Mlekang. 3) Dakwah *Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan* disebut dengan berdiskusi, saling bertukar pikiran, dan biasanya disebut juga dengan musyawarah. Musyawarah dilakukan di dalam sebuah majelis yang membahas permasalahan atau materi yang menjadi *trending topic* sekarang ini. Seperti partisipasi dalam mengadakan pengajian akbar, akhlak remaja, sikap menghormati orang tua dll.

Kata Kunci : *Metode Dakwah Mujadalah Bi Allati Hiya Ahsan, Remaja*